

# Protokollauszug

aus der  
40. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen  
und Verkehr  
vom 08.11.2016

---

öffentlich

**Top 4.6 Testbetrieb Tempo 30 in der Zeppelinstraße  
16/SVV/0559  
zur Kenntnis genommen**

Herr Jäkel informiert, dass seine Fraktion sich in Kenntnis der bisherigen Informationen dazu verständigt habe, folgende neue Fassung einzubringen:

„Die StVV möge beschließen:

Dem Oberbürgermeister wird empfohlen, die in der Sommerpause von der Verwaltung angeordnete Tempo 30 Regelung tagsüber im am dichtesten befahrenen Abschnitt der Zeppelinstraße über einen Zeitraum von drei Monaten zu evaluieren.

Während dieser Dauer sind verschiedene wesentliche Parameter zu erfassen, insbesondere Verkehrsfluss, Schadstoffemission, Auswirkungen bezüglich Verkehrsverdrängung oder Staubbildung in den angrenzenden Straßen und die Leistungsfähigkeit des ÖPNV in dem betreffenden Abschnitt der Zeppelinstraße, Geschwister-Scholl-Straße und Kastanienallee.

Anschließend sind die Ergebnisse dem SBV-Ausschuss vorzustellen.“

Herr Finken erkundigt sich, ob die Evaluation nicht ohnehin vorgesehen sei?

Herr Goetzmann bestätigt dies und gibt folgendes Angebot zu Protokoll:

Die Evaluierung wird im Rahmen der Evaluierung des Modellversuchs mitgemacht und die im Antrag 16/SVV/0599 genannten Kriterien einbezogen.

Herr Jäkel stellt klar, dass eine Evaluierung der 30 km/h Regelung im Vergleich zur vorherigen 50 km/h Regelung bereits vor einem Modellversuch mit Verringerung der Fahrspuranzahl erfolgen müsse, um die Wirkung dieser Änderung feststellen zu können.

Die Zusage der Verwaltung im stufenweisen Vorgehen dem Antragsinhalt 16/SVV/0559 – neue Fassung – Rechnung zu tragen wird zu Protokoll genommen.

Damit erklärt Herr Jäkel den Antrag als erledigt.